
 

 

 

 

 

 

まちづくり通信 き･ず･な では、まちづくり推進協議会についての皆さんの疑問について、

とっとちゃんがお答えします。 

質問① 

 まちづくり推進協議会ってなに？ 

 

 

 

 今までの自治会や各種団体だけでは解決できない課題に取り組む組織で

もあります。 

 

質問② 

 なぜ小学校区単位なの？  

 

 

 

 

 

 

 

通学路における防犯活動を例にすると、通学はひとつの町区だけでなくいくつかの町区を通る

場合がほとんどなので、小学校区内の各種団体が一緒に取り

組むほうがより効果的です。 

 

ただし、弥生が丘小学校区については、当分の間、田代小学校区と

して活動することになります。 

 

裏面も見てね！

小学校区とするのは、小学校区単位で地区運動会などの各種行事が

行われ、「地域」＝小学校区というイメージが定着しているからです。 

また、市民ニーズが多様化・高度化するなか、防犯・防災などの事

業については、これまでの自治会だけでの対応より、広域的に取り組

むほうがより効果的だからです。 

活動拠点については、地区公民館と老人福祉センターを予定してい

ます。 

簡単に言えば、小学校区単位で、地域のまちづくりについて、

地域の皆さんで考え、地域の長所の活用策や課題解決に取り組ん

でいく組織です。 
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まちづくり通信 き･ず･な 第 1号 

小学校区全体で取り

組むのがより効果的 

まちづくり推進協議会ちゃ 

どげな集まりね？ 

なんで小学校区ですっと？ 



 

質問③ 

 だれが参加するの？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 「まちづくり推進協議会ができると、自治会などはなくなるのですか？」という質問を受けま

すが、まちづくり推進協議会に参加した団体がなくなるということはありません。また、参加し

た団体の活動を制限することもありません。 

 

質問④ 

 どんなことについて取り組むの？ 

 

 

 

 

 

地域の長所や課題の決め方は、 

 

 

 

 

 

 

 

 

 地域の皆さんで地域の長所の活用策や課題解決についてアイ

ディアを出し合い、実践します。 

地域の長所や課題は、地域ごとに違うため、長所を活用したり、

課題解決をすることで、それぞれの地域が個性ある、魅力あるま

ちになっていきます。 

地域の皆さんで 

地域の長所（地域が誇りとする良いところ）と 

課題（地域で問題があるところ） 

を話し合い、共有化し、今後どのような長所を活用するのかや、ど

のような地域課題に取り組むかを検討します。 

まちづくり推進協議会は、地域に住む皆さん全員が参加していた

だく組織です。 

また、地域内の自治会、民生委員児童委員協議会、ＰＴＡ、老人

クラブ、ボランティアグループやＮＰＯなど幅広い団体の皆さんの

参加も必要です。 

 

まちづくり推進協議会って 

なんばすっと？ 

だいが参加すっと？ 

地域に住む皆さん一人ひとりが、まちづくり推進協議会の

一員として、「おかげさま」、「おたがいさま」の気持ちで、

できる範囲で協力し、皆さんの個性と能力を地域活動で発揮

していただきたいと考えています。 

 

次号は１１月１日発行予定です。 


